

Sujet : [INTERNET] avis sur Sas carrière des quatres saisons

De :

Date : 23/02/2020 14:45

Pour : "pref-utilite-publique@ariego.gouv.fr" <pref-utilite-publique@ariego.gouv.fr>

Monsieur, Madame,

Je tient avant tout à saluer l initiative de votre part d interroger le public concernant ce projet.

Pour ma part je dirais qu au delà de l intérêt économique que suscite un tel projet , notamment en terme de création d emploi, il subsiste un doute quand à l impact écologique d une entreprise comme celle ci.

En effet la nuisance sonore par exemple ainsi que la pollution visuelle pour les riverains (contrairement a ce qu indiqué le chapitre 3.5 de la demande il y a des gens autour) est déjà un réel problème.

De plus, étant donné la situation mondiale actuelle , il me parais aberrant de gaspiller de l argent pour créer encore plus de profit tout en détruisant un écosystème. Même en cas d aménagement du paysage , la biodiversité détruite prendra énormément de temps à se reconstruire alors qu elle est déjà présente.

Merci de l avoir lu.

Mr ramond.

[Envoyé depuis Yahoo Mail pour Android](#)